

# Nalco et Sécuritas ont été primées



Les deux entreprises primées au challenge en présence des responsables de Sobegi. ©JEAN-LOUIS GAMAURY

Le premier challenge sécurité lancé en 2016 par Sobegi sur la plateforme Industlacq à Lacq et celle de Chempôle 64 à Mourenx a rendu son verdict. C'était l'occasion pour la direction de Sobegi et du service HSEQ de rappeler les grandes lignes du challenge lors de la remise des prix aux deux sociétés primées. Mario Gagliardi, directeur des opérations, a souligné l'importance du challenge qui permet de mettre en confiance les entreprises et le donneur d'ordre.

## « Faire encore mieux »

Frédéric Teitgen chef de département HSEQ (Hygiène, Sécurité, Environnement, Qualité), avant de remettre les deux prix a souligné, « La sécurité c'est l'affaire de

tous, nous demandons pour 2017 encore plus d'efforts en ce domaine car depuis les événements rien n'est pareil. Que l'on soit entreprise ou sous-traitants, nous devons avoir le même objectif pour travailler et sécuriser l'outil de travail, je salue les deux entreprises lauréates et les invite à faire encore mieux. »

La société Nalco est implantée sur les deux plateformes depuis une vingtaine d'années et travaille dans le traitement des eaux de chaudières ou encore des eaux usées. Le petit groupe qui la com-

pose met en avant les actions en faveur de la sécurité ce qui lui vaut le premier prix dans la catégorie (chaudronnerie, métallurgie, fumisterie, calorifuge, peinture, nettoyage industriel et Génie Civil).

La société Sécuritas est elle spécialisée dans le contrôle des entrées que ce soit pour le personnel, les visiteurs et les différents véhicules qui rentrent sur les sites. La société emploie sur les deux sites de Sobegi pas moins d'une quarantaine de personnes. Frédéric Teitgen a remis les trophées mais aussi pour chaque salarié des deux sociétés primées un bon d'achat de 50 euros. Cette cérémonie s'est déroulée en présence de Didier Rey, maire de Lacq et de Jacquie Cassiau-Haurie, président de la CCLO.

## « LA SÉCURITÉ EST L'AFFAIRE DE TOUS »

FRÉDÉRIC TEITGEN,  
CHEF DE DÉPARTEMENT HSEQ